

72-Jährige befreit

Samstag: Unfall in Rothenbergen

Gründau-Rothenbergen (re). Glück im Unglück hat eine 72-jährige Autofahrerin bei einem Verkehrsunfall gehabt, der sich am Samstagmorgen auf der Frankfurter Straße in Rothenbergen ereignete. Die Sinntalerin hatte mit ihrem Pkw die A 66 an der Anschlussstelle Rothenbergen verlassen und bog an der Frankfurter Straße nach links in Richtung Langenselbold ab. Unmittelbar danach kam sie aus bisher unbekanntem Gründen nach links von der Fahrbahn ab. Der Pkw prallte gegen ein Verkehrs-

zeichen, rutschte die Böschung hinab und blieb im dichten Buschwerk hängen. Die Seniorin blieb unverletzt, konnte aber nicht mehr aus ihrem Auto aussteigen, weil es so stark nach links geneigt hängengeblieben war, dass es drohte, noch weiter abzurutschen. Die Feuerwehr sicherte den Pkw ab und holte die Frau zusammen mit Sanitätern aus dem Fahrzeug. Der entstandene Sachschaden beläuft sich auf 3 000 Euro. Die Kreisstraße war für anderthalb Stunden voll gesperrt.